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 Pressemeldung 
 
Die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Ortsbeirats-Sitzung eine Anfrage zum 
Untersuchungsgebiet Praunheim (SEM 4), entlang der A5. 
Die CDU-Fraktion sieht sich in ihrer Ablehnung eines massiven Zubetonierens der 
Praunheimer Felder bestätigt. Grundlage war eine Bevölkerungsprognose aus dem Jahr 2017, 
welche sich als nichtzutreffend herausstellte. Schon vor der Corona-Pandemie war der 
Bevölkerungszuwachs rückläufig, derzeit nimmt die Einwohnerzahl Frankfurts sogar ab. 
 
Es besteht eine Notwendigkeit, die Felder Praunheims nicht zuzubauen, da im „regionalen 
Grünzug“ nicht nur Landwirtschaft, Erholung und Trinkwassergewinnung eine Rolle spielen, 
sondern die oberhalb Praunheims liegenden Felder durch ihre sehr ausgeprägten lößhaltigen 
Böden, Praunheim auch bei Starkregen vor einer Überschwemmung schützen. Nicht nur die 
Überschwemmungen in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen sieht die Union als 
Warnung, sondern auch die Überschwemmungen in den Straßen Niederursels. 
 
Daher möchte die CDU-Fraktion sowohl Auskunft über neuere Bevölkerungsprognosen 
erhalten, als auch eine Antwort auf die Frage, warum ausgerechnet Praunheims Felder im 
„regionalen Grünzug“ für eine massive Bebauung herangezogen werden sollen. 
 
Für die CDU-Fraktion des Ortsbeirat 7 
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